



### \* 団体戦で受験に挑む \*

夏休みが明け、体育祭、川創祭とめまぐるしい日々を過ごし、気がつけば12月2023年が終わりをお迎えしようとしています。12月は私立高校入試の出願が始まり、学校によっては試験も行われます。生徒達も「いよいよ」という気持ちが高まっています。

学校では24日より2回目の校長面接が始まっています。前回よりも緊張感を持ち、自身の希望する進路について話す様子が見られました。教室では朝や昼休みを使い友人と教え合いながら学習に取り組む生徒が増えてきました。「みんなで学習に取り組もう」「学年全体で受験に立ち向かおう」という雰囲気をつくろうと、集会委員を中心に1日の中でお互いに声をかけ合う場面も増えてきました。

最後の追い込みをかける冬休みに向けて充実した日々が過ごせるよう学年でもサポートしてまいります。

勉強会の様子



教室での面接練習



緊張の校長面接



### 学習委員 2組 西山さくらさん

現在、休み時間や空き時間をつかって勉強している人とそうでない人の差が出ています。また、自主学習ノートも毎日出さない人がいる状況です。受験まで日数も多くないので、委員会や係を中心に呼びかけをしあって、集中して勉強に取り組める雰囲気をつくっていきたいです。

### 学習委員 3組 内山修英くん

今の学級や学年の様子を見ると、まだまだ2分前学習などの取り組みが甘いと感じました。これからは受験があと2か月という状況なので、休み時間などの空き時間も勉強に使えるよう呼びかけを行っていきたいです。



### \* 受験生応援企画 \*

廊下の掲示物→

大人もかつては受験生。職員ヘインタビュー



### < 3組英語科 溝口基先生 >

- 私立高校の入試に向けてどんな対策をしていましたか？  
—その学校の過去問を解きました。過去5年分は解いたと思います。
- 英語の得点アップに向けたアドバイスをお願いします。  
—まずは単語を。意味がわかって、読めて、書ける単語を増やすこと。次に覚えた単語を使って一文英作文をつくってみよう。無理に3年生の内容を学習するよりも1・2年生の内容や文法をしっかりとっておさえたほうがいいです。

### < 1組国語科 永松志保先生 >

- 第一志望決定の決め手は何でしたか？  
—高校でも吹奏楽を続けたいということをや考えていました。12月に実際に吹奏楽部のコンサートを見て心を奪われ、進路希望を変更し、決定しました。
- 12月から冬休みにかけてはどんな受験勉強をしていましたか？  
—覚えることが苦手だったので、ノートにひたすら書いて覚える作業をしていました。(漢字や理科や社会の単語など)



### \* 12月の行事予定

- |                             |                               |
|-----------------------------|-------------------------------|
| 1日(金) <b>実力テスト⑤</b> 50分日課   | 14日(木) 全校委員会(特別) 50分日課        |
| 3日(日) 野田市民俗芸能のつどい (郷土芸能部参加) | 18日(月) 薬物乱用防止教室               |
| 6日(水) 集金日                   | 21日(木) 大掃除                    |
| 7日(木) 全校統一テスト取り組み開始         | 22日(金) 全校集会 給食なし              |
| 9日(土) 土曜授業 50分日課            | 23日(土) ~ 1月8日(月) 冬季休業         |
| 11日(月) 職員会議                 | ※29日~1月3日は機械警備機関となり学校は開いていません |
| 13日(水) 第2回全校統一テスト 全校委員会(中央) |                               |

